

Agradece Trump a Sheinbaum por campaña contra fentanilo

La idea propuesta por la Mandataria mexicana, dice, ayudará a reducir el consumo en la Unión Americana, pero mantiene en pie los aranceles "hasta que las drogas dejen de llegarles"

El presidente estadounidense Donald Trump agradeció a su homóloga mexicana, Claudia Sheinbaum Pardo, por la campaña contra el fentanilo.

"Era una llamada sobre aranceles y hablamos sobre drogas", dijo el republicano durante un mensaje en el Departamento de Justicia.

El mandatario recordó que "vamos a lanzar una campaña que es más allá de maravillosa y es horrible de ver, es la única forma en la que va a funcionar".

"Agradezco a la Presidenta de México, es una gran idea. Era una llamada sobre aranceles y hablamos sobre drogas. Me dio la idea que creo que será muy exitosa, maravillosa", añadió.

Destacó: "Hablé con la Presidenta de México, una mujer muy agradable". Recordó que la Mandataria mexicana le dijo que nuestro país no es uno consumidor y sobre los valores familiares, ante lo que Trump dijo que comparten. Fue entonces cuando la Titular del Ejecutivo federal mencionó la campaña contra el fentanilo.

"Estamos llevando a cabo esta campaña y creo que podemos reducirla en un 50%, porque cuando la gente ve todo lo horrible que estas drogas les hacen, nos centramos especialmente en el fentanilo. Cuando ven todo lo horrible que sucede cuando consumes drogas, cómo te ves, cómo pierdes la imagen... como todos son vanidosos, no quieren perder su imagen", dijo el presidente estadounidense.

"Creo que cuando vean estas cosas, podrían decir: ¿sabes qué? Voy a dejarlo pasar".

Tarifas contra nuestro país seguirán vigentes, adelanta

En su mensaje en el Departamento de Justicia, Trump recordó que "he impuesto fuertes aranceles a México, Canadá y China", y adelantó que "se mantendrán vigentes hasta que las sustancias mortales dejen de llegar a nuestro país".

El mandatario mencionó que "sólo en 2023, las sobredosis de drogas mataron a más estadounidenses en 12 meses que durante toda la década de 1980 a 1990".

Añadió que desde que "puse los aranceles a México, Canadá y China se han visto resultados increíbles las últimas semanas". Agregó que "estamos deteniendo las cantidades masivas de drogas".

Ningún presidente había apare-



El presidente estadounidense Donald Trump dio ayer un mensaje en el Departamento de Justicia; abordó temas relacionados con México, como el tráfico de fentanilo y los aranceles impuestos a nuestro país, China y Canadá.

cido en el Departamento de Justicia en una década.

Se incrementan penas contra traficantes del opioides

Mientras, el Senado de Estados Unidos aprobó un proyecto de ley que aumentará las penas de prisión para los traficantes de fentanilo, una medida con la que tanto republicanos como demócratas buscan demostrar que pueden actuar para frenar la distribución de esta droga en la Unión Americana.

El proyecto de ley fue aprobado en el Senado con una votación de 84 a 16, con todos los votos en contra provenientes de demócratas. Ya había sido aprobado en la Cámara de Representantes con un apoyo considerable de los legisladores demócratas, lo que muestra que muchos en el partido están an-

DONALD TRUMP

Presidente de Estados Unidos

"Agradezco a la Presidenta de México, es una gran idea [la campaña contra el fentanilo]. Era una llamada sobre aranceles y hablamos de drogas"

siosos por restringir la distribución de fentanilo.

Los republicanos de la Cámara de Representantes aprobaron un proyecto de ley similar en 2023 con docenas de demócratas apo-

yándolo; sin embargo, luego se estancó en el Senado controlado por los demócratas.

Los detractores señalan que la propuesta repite los errores de la llamada "guerra contra las drogas", que encarceló a millones de personas con adicciones, particularmente a estadounidenses negros.

Ahora, con el Senado bajo el control de los republicanos, el líder de la mayoría, John Thune, ha priorizado la ley, convirtiéndola en uno de las primeras propuestas que enviará a Trump para su firma. El presidente ha indicado que la firmará. Thune dijo esta semana que la ley "le da a las fuerzas del orden una herramienta crítica para ir tras los criminales que traen este veneno a nuestro país y lo venden en nuestras calles". ● Redacción, con información de agencias